

Deuzer "Dreigestirn" erfolgreich im hessischen Breidenbach

Beim 5000m Bahnlauf in Breidenbach waren auch drei Athleten des Tus Deuz mit Erfolg am Start.

Für die ehemaligen Fußballer **Nils Wagner** und **Björn Büdenbender** war es sogar der erste Wettkampf auf der Bahn, den sie mit Bravour absolvierten.

Nils lief nach einem beherzten Rennen mit 17:59min sogar knapp unter 18min, während Björn mit guten 18:27min wesentlich schneller lief als bei seinen anderen 5km Rennen in diesem Jahr.

Da beide mit einer enormen Grundschnelligkeit ausgestattet sind, darf man vor allem auf den kürzeren Langstrecken in Zukunft noch weitere Steigerungen erwarten.

Nach ihrer unerwartet schwachen Leistung beim 10km Lauf in Wallmerod am letzten Wochenende, ging **Bianca Neumann** etwas verunsichert an den Start, bewies aber mit guten 21:08min, dass es sich in Wallmerod nur um einen Ausrutscher gehandelt hat.

Sie verpasste ihre Bestzeit nur um 3sek, eine Zeit unter 21min liegt bereits im Bereich des Möglichen.

Bahnlauf Breidenbach

Geschrieben von: Dieter

Samstag, den 08. September 2012 um 14:04 Uhr



[Ergebnisse](#)